

COMMUNIQUE

L'ACCUEIL DE L'AUTRE

Les chrétiens délégués au Conseil Pastoral du Doyenné 7 Vallées-Ternois se sont réunis le vendredi 27 novembre 2015 à Blangy. Nous avons abordé la question de « l'accueil de l'autre » dans un contexte de société où celui-ci est fragilisé et questionné. Ensemble nous voulons adresser aux chrétiens des 212 villages répartis en 8 paroisses et aux chrétiens des mouvements et services ces affirmations et ces appels:

**Accueillons l'autre,
sans condition,
voisin ou étranger,
en dépassant nos peurs et nos préjugés.
Soyons ouverts!**

**Ayons l'audace,
le courage et la volonté
de le rencontrer pour lui-même,
dans sa vérité.**

L'écoute mutuelle est une priorité évangélique.

**Laissons-nous surprendre.
Si vous saviez comme vous seriez heureux
de vivre profondément l'accueil de l'autre et sa rencontre.
Quel enrichissement !**

**Dans quelques semaines, nous célébrerons notre Dieu qui se laisse rencontrer en
Jésus-Christ au coeur de nos rencontres.
Il nous fait confiance.
Avançons donc dans la confiance avec l'aide de l'Esprit Saint.**

Pour cela nous appelons chacun et chaque groupe à

- soigner nos lieux d'accueil pour qu'ils soient favorables à la rencontre et à l'écoute, voire à créer de nouveaux espaces de rencontre;
- avoir le souci de l'accueil des nouveaux dans nos assemblées du dimanche, dans nos groupes et nos services, et dans nos villages;
- participer aux propositions communes faites par les municipalités et les associations pour le « vivre ensemble »;
- envoyer par 2 des personnes de nos groupes à Calais en lien avec le Secours Catholique pour découvrir la vérité de ce qui se passe et revenir nous ouvrir les yeux et les esprits et nous faire avancer dans l'accueil de l'autre.